

PlantaDoce.

Público

Megacontrato en la sanidad valenciana: Sacyr gestionará por 9,5 millones una residencia y centro de día en Benidorm

La compañía se ha impuesto a otros operadores como Clece, La Saleta Care, Gesmed o Grupo 5. Sacyr gestionará las instalaciones hasta 2023.

A. Escobar
3 jul 2020 - 04:58



Megacontrato en la sanidad valenciana. No tanto por el importe final de adjudicación, sino por la cantidad de empresas que han pujado por hacerse con la gestión de una residencia y centro de día en Benidorm (Alicante): hasta un total de treinta compañías. Al final, el gato al agua se lo ha llevado Sacyr, que se encargará de la operativa de dichas instalaciones por 9,5 millones de euros, según ha podido saber PlantaDoce.

Sacyr Social se encargará de gestionar la residencia y el centro de día hasta el

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/megacontrato-en-la-sanidad-valenciana-sacyr-gestionara-por-95-millones-una-residencia-y-centro-de-dia-en-benidorm>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

ejercicio 2023, tras imponerse en un contrato en el que también han pujado grandes compañías presentes en el sector de la tercera edad como Clece, La Saleta Care, Gesmed o Grupo 5, entre otros. **El geriátrico tiene una capacidad de cien plazas residenciales y de veinte plazas de estancia diurna** y se encuentra ubicado en el número 1 de la calle Partida Foietes de la ciudad alicantina.

La residencia y centro de día ofrecerán los servicios de estancia diurna 247 días al año, cerrando sábados, domingos y festivos, y su horario de atención será de las ocho de la mañana hasta las ocho de la tarde.

De acuerdo con el contrato firmado por Daniel Mestre, subsecretario de vicepresidencia y Conselleria d'Igualtat de la Comunidad Valenciana, este comprende cuatro anualidades. La primera de ellas, la que hace referencia a 2020, contempla un pago de 1,8 millones de euros. En 2021, el importe asciende a 2,7 millones, mientras que en 2022 y 2023 la cantidad se eleva a 2,8 millones de euros y 2,1 millones de euros, respectivamente.

El precio por plaza y día de la residencia varía entre 67 euros y 71 euros

Para la residencia, el importe por plaza y día para 2020 es de 67,6 euros. Una cantidad que para 2021 es de 68,8 euros, mientras que para 2022 y 2023 es de 69,9 euros y 71 euros, respectivamente. Por lo que respecta al centro de día, el precio oscila entre 50,3 euros para 2020 y 53,1 euros para de aquí a cuatro años.

Sacyr se ha adjudicado este contrato al haber presentado “la proposición más ventajosa de acuerdo con los criterios de adjudicación utilizados, fundados en la mejor relación calidad-precio que puede ser cumplida a satisfacción de la Administración, y que no se consideran baja anormal o desproporcionada”, según se desprende del documento.

Entre los servicios adicionales, y de los cuales también deberá encargarse Sacyr, se encuentran las visitas médicas programadas de residentes, lavado, secado y peinado semanal o el servicio de podología gratuito, consistente en los cuidados necesarios para los usuarios, con una periodicidad mínima trimestral, salvo casos excepcionales o problemas específicos.

Sacyr ya cuenta con más proyectos sanitarios en España. De hecho, el pasado octubre

PlantaDoce.

el Gobierno andaluz adjudicó el servicio de mantenimiento de los dispositivos hospitalarios de los centros sanitarios pertenecientes a la provincia de Cádiz por un importe total de 11,1 millones de euros.

Para proveer estos servicios, la Junta de Andalucía contrató los servicios de la multinacional francesa Veolia y la constructora española Sacyr. La primera se adjudicó lotes por 7,2 millones de euros, mientras que la segunda recibió un pago de 3,9 millones de euros.